



Comisión de Movilidad se reunirá con asociaciones y organizaciones civiles



Abordarán temas como sistemas de seguros de movilidad y de responsabilidad civil obligatorio, entre otros

Boletín No.1914

Comisión de Movilidad se reunirá con asociaciones y organizaciones civiles

• Abordarán temas como sistemas de seguros de movilidad y de responsabilidad civil obligatorio, entre otros

La Comisión de Movilidad, presidida por el diputado Salomón Chertorivski Woldenberg (MC), anunció que en próximas reuniones ordinarias recibirán a representantes de diversas asociaciones y organizaciones civiles para dialogar sobre temas de seguros, movilidad y responsabilidad civil.

El diputado Chertorivski Woldenberg comentó que han recibido solicitudes de algunas organizaciones como la WRI México y la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, que buscan audiencia con el pleno de la Comisión.

Precisó que es necesario analizar temas como el seguro de responsabilidad civil obligatorio y la movilidad, con el objetivo de escuchar sus preocupaciones y propuestas para que la instancia legislativa pueda trabajar en reformas que mejoren este sector.



“Nosotros estamos abiertos a escuchar a las organizaciones que las y los integrantes de la Comisión quieran invitar para que tengamos una reunión y estudiar las inquietudes que nos presenten”, agregó.

Por otro lado, el diputado consideró fundamental celebrar la publicación de la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial en el Diario Oficial de la Federación, misma que fue avalada por consenso en la actual Legislatura.

“Tenemos mucho trabajo por delante, por lo que la invitación es que en sus respectivos estados se involucren mucho con los congresos locales para conocer las leyes sobre movilidad y qué tanto han trabajado en ellas”, precisó.

La diputada Alma Delia Navarrete Rivera (Morena) recalcó que se debe reconocer la reciente publicación en el Diario Oficial de la Federación de la mencionada ley, porque era algo que necesitaba la población.

También de Morena, el diputado Carlos López Guadarrama invitó a participar en el Foro Nacional de Movilidad que se realizará en Chimalhuacán, Estado de México, los días 1,2 y 3 de junio, con motivo de la Semana Nacional de la Bicicleta y el Día Mundial de la Bicicleta.